

Herrn Bürgermeister Hans-Joachim Banaschak  
Gärtnerstrasse 8  
25482 Appen  
Kopie: Fraktionsvorsitzende

29.05.2021

### **Förderung von ortsgebundenen Vorhaben als Beitrag zur CO2-Reduzierung**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Banaschak,

die Wählergemeinschaft Appen stellt den nachfolgenden Antrag, mit der Bitte, diesen in der nächstfolgenden Sitzung der Gemeindevertretung unter TOP Ö9 (Gasausschreibung) zu beraten und den u.g. Betrag für Maßnahmen in den Gemeindehaushalt einzustellen.

#### **Antrag**

Im Zuge der aktuell anstehenden Verhandlungen zur zukünftigen Versorgung der gemeindeeigenen bzw. öffentlichen Gebäude in Appen scheint eine direkte Umstellung des Heizgasbezuges auf Öko- bzw. Biogas kurzfristig nicht möglich zu sein.

Wenn sich die Gemeinde dazu entscheidet, zusammen mit den anderen amtsangehörigen Gemeinden herkömmliches Gas (kein Ökogas, keine CO2 Kompensation) auszuschreiben, beantragen wir einen **ortsgebundenen Beitrag zur CO2 Reduzierung/Kompensation**.

Der finanzielle Mehraufwand, der durch den Bezug von Bio-/Ökogas entstehen würde, sollte als Finanzrahmen zur Eruierung und Realisierung von möglichen Klimamaßnahmen innerhalb der Gemeinde Appen bereitgestellt werden.

Kurz gesagt: Haushaltsmittel der Gemeinde werden für klimafreundliche Maßnahmen vor Ort eingesetzt.

Bei einem angenommenen Verbrauch der Gemeindeligenschaften (ohne KiTas) von 1 mio kWh und einer Kompensation von 0,5 cent / kWh errechnet sich ein Betrag von 5.000 Euro.

Idealerweise wäre der Umweltausschuss mit einer entsprechenden Konzepterstellung zu beauftragen.

#### **Begründung**

Ausgehend von einem fraktionsübergreifenden Konsens im Hinblick auf die Entwicklung zu einer klimafreundlichen Gemeinde, sollten für Vorhaben, welche zeitnah nicht realisiert werden können, Alternativen entwickelt werden die geeignet sind, zeitnah einen Effekt vor Ort zu erzielen. Neben dem tatsächlichen praktischen Nutzen wird für den Bürger der politische Gestaltungswille der verantwortlichen Gemeindevertreter zum Themenkreis Klima in Appen sichtbar.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Seus, Fraktionsvorsitzender Wählergemeinschaft Appen